

下呂市立金山病院はスタッフを求めています

広報 2011.2

病院の人手不足

どこの病院も人手不足で悩んでいます。下呂市立金山病院でもマンパワー不足のため日常の診療に支障を来たしかねない状況です。今回は病院が求めている人材についてのお話です。

◎医師を求めています：市立病院は内科系、外科系の総合的な診療を担う医師を求めています。病院では現在勤務する医師の専門分野を生かしながらも、幅広い守備範囲を持って地域の医療を支えています。

◎病棟勤務看護師を求めています：病院は一般病床（13対1、2交代制）、療養病床（2交代制）で勤務できる看護師を求めています。

◎訪問看護師を求めています：訪問看護師には退院後在宅療養をされる方と病院を結び付ける大切な役目があります。家庭と密着した看護をしてみたい方、パート勤務も大歓迎です。

◎透析専門の看護師を求めています：地域を医療の面で支えるうえで欠かせないのが透析です。病院では透析に専門に従事する看護師を求めています。現在病院では5床、1日1クールでこじんまりと家庭的雰囲気での勤務です。

◎外来看護師を求めています：病院外来勤務はパートで働ける場として最適ではないでしょうか。午前、午後、夜勤など、どのような勤務形態にも御相談に応じます。

◎細菌検査に従事する検査技師を求めています：病院にとって細菌検査は大変重要な業務で、院内感染対策の要でもあります。興味のある方はおられませんか。

◎マンモグラフィー担当技師を求めています：乳腺外来を受診する方々のご要望にお応えするためまた一般女性受診者のためにマンモグラフィーのできる女性放射線技師の増員を目指しています。

◎診療補助員を求めています：医師が行う診療を補助する仕事の中には患者の身辺のお世話、カルテ、検査書類の準備など無資格でもおこなえる業務がたくさんあります。パート大歓迎です。

◎メディカルソーシャルワーカーを求めています：患者の自立支援に欠くことができない仕事です。病院と家庭の架け橋となり地域の支援に積極的な方を求めています。

◎保育士を求めています：病院では子育て中の職員の病院勤務を支援するために保育所を用意しています。地域が一つになって病院を支えるために働いてみませんか。

病院は地域の多くの人たちが勤務することによって支えられています。また地域の多くの人たちに働く場を提供しています。しかしまだスタッフが足りません。当病院では地域の外からの助けを期待することはできません。病院は地域の住人で支えるしかないので。年齢性別は問いません。健康で朗らかな方であれば資格の有無に応じて働いていただけます。パート大歓迎、正規職員への道もあります。詳しくは病院事務へ御相談ください。

下呂市立金山病院 院長 古田智彦